
 

 

令和２年度第２回タウンミーティング（湯川）意見一覧 

 

日時：令和２年９月１０日（木） 午後７時～午後８時 

場所：児童・身体障害者福祉センターはばたき ３階集会室 

 

① 湯川区の海岸の雑草除去について            

② 北川の雑草除去について                

③ 伊東駅前の三島信用金庫跡地の活用について       

④ 北中学校の統廃合について              

⑤ 伊東駅前の整備計画の進捗状況について         

⑥ 消防団の再編や団員定数の見直しについて        

⑦ 伊東公園のトイレについて               

⑧ 駅前の鳥の大量発生について 

⑨ 杢太郎記念館の集客について 

⑩ 松原ガード下の歩道にあるフタのがたつきについて 

⑪ オレンジビーチのアピールについて 

 



令和２年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

 

意 見 区 湯川区-① 

湯川区の海岸の雑草除去について 

湯川区の宇佐美寄り海岸の砂浜ですが、雑草が生えていて見苦しくなっています。区 

民だけでは処理できない状況になっていますので、市で整備していただきたいと思いま

す。 

回 答 担当課 観光課 

当該箇所を含む砂浜エリアにつきましては、熱海土木事務所が管理しており、

以前に同所にお伝えしたところ、現状では危険性等がある状況ではないことから、

早急に処理する予定はなく、今後の状況に応じて対応していくとのことでした。 

区民の皆さまからのご意見を受け、再度私から同事務所へ働きかけを継続して

まいりますので、区民の皆さまにおかれましては、可能な範囲でご協力をお願い

いたします。 
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意 見 区 湯川区-② 

北川の雑草除去について 

湯川六丁目から五丁目に流れている北川については、１年ほど前に業者が入って護岸

の草刈りを実施していただきましたが、現在は鬱蒼と雑草が生い茂っており、道路へも

影響が出ている状況になっています。 

９月初旬から河川管理者である県が除草作業を開始したようで、川の上流部分はすで

に除去済みですが、今後下流まで除草していただけるよう、市から県に働きかけてほし

いです。 

 

回 答 担当課 建設課 

県に早急に除草していただくよう要請します。 
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意 見 区 湯川区-③ 

伊東駅前の三島信用金庫跡地の活用について 

 伊東駅前の三島信用金庫跡地の活用については、ポケットパーク的な整備を行うと伺ってい

ますが、具体的な内容や整備スケジュールはどのようになっていますか。 

回 答 担当課 企画課 

伊東駅前の三島信用金庫の跡地については、当初、今年の６月から９月まで、

東京オリンピック・パラリンピックの自転車競技開催時に観客の滞留場及び聖火

リレー時の警備スタッフ待機所として、活用することを考えておりましたが、大

会の開催が１年間延期されたことから、現在は、来年の開催まで、暫定的ではあ

りますが、近隣の市民や観光客の憩いの場として活用してまいりたいと考えてお

ります。 

現時点では、大会終了後の具体的な整備内容や整備スケジュールは決定してお

りませんが、活用については、地域の皆様のご意見を伺う中で、土地所有者の三

島信用金庫と協議してまいります。 
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意 見 区 湯川区-④ 

北中学校の統廃合について 

 北中学校はいつ頃どのような形で統廃合が進むのか、湯川区民としては気になります。 

 旧市街地の統合される東・西・旭の３小学校との小中一貫校として位置付けると伺っていま

すが、このことについて現在の市の考え方を教えてください。 

回 答 担当課 教育総務課 

教育委員会では、現在、令和元年度に策定した「伊東市立小・中学校の規模及

び配置の適正化に向けた基本方針」に基づき、東小・西小・旭小の３校を令和５

年度の統合に向け、統合後の学区の検討や受入校舎の検討などの準備を進めてい

るところであります。 

この基本方針は、小学校生活６年間の経験の中で「変化に向き合う力」を身に

付け、自らの可能性を発揮していけるようになってもらいたいとの考えの下、小

学校３校の統合を優先的に進めていくものであります。 

北中学校の今後を心配されているご意見をいただきましたが、小学校と同様に、

中学校の教育環境についても検討が必要な状況であるという認識であり、基本方

針には、学校運営に支障が生じる前に一定規模の学校環境を整備する必要性に言

及し、その対策として「他の中学校との統合」や、ご意見いただきましたような

「３小学校との小中一貫校」といった対応例を記載させていただいております。 

今後につきましては、令和５年度の小学校３校の統合を進めるのと同時に、後

期の基本方針についても検討を進め、具体的な対応としてお示ししてまいりたい

と考えております。 

 



令和２年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
 

5 

 

意 見 区 湯川区-⑤ 

伊東駅前の整備計画の進捗状況について 

 伊東駅前の整備計画の現状と、今後のスケジュールを教えてください。進捗状況が地域の住

民に伝わってこないため、もっと周知してほしいです。 

 

回 答 担当課 都市計画課 

伊東駅前の整備計画の進捗状況につきましては、先ずは、伊東駅前広場及び同

広場東側街区で構成するＡ地区の整備を進めるため、伊東駅前広場検討委員会の

開催に向けて、８月２６日に委員の皆様と意見交換を行ったところです。 

今後開催する検討委員会において、委員からご意見をいただく中で整備方針を

策定し、着実な整備に繋げてまいりたいと考えております。 

伊東駅前の整備計画の進捗状況の周知につきましては、検討委員会での報道取 

材による会議内容の情報提供や、広報いとうや市ホームページを活用する等広報

の方法を検討してまいります。 
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意 見 区 湯川区-⑥ 

消防団の再編や団員定数の見直しについて 

 湯川区だけでなく、伊東市全体の問題だと思いますが、どこの区も消防団員の確保に苦慮し

ている状況の中で、団組織の再編や団員定数の見直しなどについて、市の考え方を伺います。 

回 答 担当課 危機対策課 

現在も消防団本部と協議継続中ではありますが、今年２月２５日に湯川区長及

び第１分団長から提出された消防団組織改編・運営等に関する意見等を参考に、

他地区の意見も十分に踏まえた上で、組織の再編や団員定数の見直しなどについ

て、協議検討を重ねてまいりたいと考えております。 

合わせて、各訓練・行事等に参加する分団員数を削減する、諸活動ごとの拘束

時間の短縮を図る中で、現状に見合った活動体制の見直し等を検討し、消防団員

が活動しやすい環境整備に努めてまいります。 
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意 見 区 湯川区-⑦ 

伊東公園のトイレについて 

 伊東公園のトイレは夜暗いため、明るくしてほしいです。また、あの辺りは変質者が多く、

トイレの窓からの盗撮や、ドアのすき間からののぞき、女の子がトイレに入ると、男の人が後

からついてきて隣のトイレに入るなどの事例が発生しています。窓やすき間の対策をしてほし

いです。現在男女共用となっているので、男女別にしていただければ犯罪行為も減るのではな

いでしょうか。伊東公園は避難場所にもなっているため、避難者の方々も使いやすくなると思

います。 

回 答 担当課 観光課 

伊東公園のトイレにつきましては、男女共用となっており、また、老朽化して

いることから、利用者にご不便をお掛けしていることは承知をしております。 

伊東公園を含む都市公園のトイレは、昭和５０年代から平成初期にかけて建設

されていることから、老朽化しています。修繕や改修などにつきましては、優先

順位を検討して計画的に進めておりますが、このたびのご意見を踏まえ、優先度

を高めてできるだけ早く男女別のトイレに改修したいと思います。また、明るさ

についてはＬＥＤの電灯で明るくしたり、防犯対策として防犯カメラを設置する

などして対応していきたいと思います。 
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意 見 区 湯川区-⑧ 

駅前の鳥の大量発生について 

 旧三島信用金庫伊東駅前支店前と、小永井文具店前のイチョウの木に、夕方６時くら

いになると大量の鳥が集まっています。通りの美観を損ねますので、観察を行うなど対

応をお願いします。 

回 答 担当課 
建設課 

産業課 

以前イチョウの木の伐採についてご要望をいただき、いちょう通り商店街のみ

なさんと調整中でございましたが、調整の結果、枝を剪定して鳥が集まりにくく

することとしました。現在、業者に依頼し、作業日程を調整中です。 

その他の対策についても今後検討してまいります。 
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意 見 区 湯川区-⑨ 

杢太郎記念館の集客について 

 杢太郎記念館については、現在も道に看板が立っていますが、もっと宣伝すれば観光

客や市民が訪れてくれるのではないでしょうか。また、湯川のシニアプラザの近くに埋

蔵文化財がありますので、そちらも併せて宣伝してはどうでしょうか。 

回 答 担当課 生涯学習課 

木下杢太郎記念館につきましては、観光情報誌や観光情報サイトへの掲載等を

行い、観光客に対して知名度をあげるよう努めております。 

また、テレビ番組や雑誌社などが当館所蔵写真の利用をする際に手軽に申し込

めるよう、伊東市ホームページ上で情報提供をしております。こうした方法を通

じて、メディアへの露出機会を増やし、集客に繋げていきたいと考えております。 

また、看板が立っているところもございますが、目立たないようですので、今

後どのような形でアピールできるか検討していきます。観光客の方にも、市民の

方にも気軽に立ち寄ってもらえる施設にしていきたいと思いますので、看板に限

らず、いろいろな方法を検討していきます。 
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意 見 区 湯川区-⑩ 

松原ガード下の歩道にあるフタのがたつきについて 

 はばたきの前にある松原ガード下の歩道にあるフタががたついており、人が通るたび

にガタガタと音がうるさいです。夜眠れないので、対応をお願いします。 

回 答 担当課 建設課 

業者に依頼し、9月 23日に完了しました。 



令和２年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
 

11 

 

 

意 見 区 湯川区-⑪ 

オレンジビーチのアピールについて 

 オレンジビーチについて、もっとオレンジビーチらしさをアピールしてはどうでしょ

うか。例えば、韮山のガードパイプにはイチゴの絵が描かれています。みんながすぐに

オレンジビーチとわかるようなものがあるといいと思います。 

 

回 答 担当課 観光課 

若手職員に海岸の在り方を考えるよう指示を出しています。長期的には多賀の

長浜のような形態を含めて検討し、オレンジビーチらしさをアピールできる海岸

を目指してまいります。 

 


